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陶芸家・板谷波山をはじめ、全国的に有名な芸術家を数多く輩出している筑西市は、ゆかりの

作家の作品を陶器製の板（セラミック）に焼付けてコンクリート製の躯体に設置し、駅前通りの

歩道に展示したストリートファニチャーのひとつですが、このような手法で展示しているのは、

全国的にも非常に珍しいものとなっています。
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「Enjoy Rotary」― ロータリーを楽しみましょう ―　 2015－2016年度 下館ロータリークラブテーマ

ルの報告がありましたが、本

当にごくろうさまでした。今

年は３年毎に行なわれている

規定審議会のある年でした。

我々が考えているＲＣからか

なり変わってきてしまってお

り、私自身も首をかしげたく

なりますが、ＲＩの方で決めてしまったもので

すので、その中でどのようにやっていくかです

が、次年度は毎週・月４回でいくことでブロッ

クの方できまりましたが、その後はこれから考

えていかなければならないと思います。

　又、奉仕事業も、お金を使った奉仕事業のウェ

イトが大きくなってきており、それがあまり大

きくなると違和感を感じるわけです。

　韓国大会は６万６千の登録で、日本からは７

千でした。今回の茨城ナイトは約80名で盛り

上がりました。来年はアトランタですが、ガバ

ナーは30名程度を考えているようです。

物産展は商業主義になっていて正直違和感を感

じました。

　

情報委員会からのお知らせ
　例会後２階で委員会を開催いたします。

　

2015-16委員会活動報告
親睦活動 鈴 木 光 則 委員長
　本 年 度、会 長 方 針 Enjoy 

Rotary ! の意向を尊重しまし

て、親睦活動委員会活動をし

ました。

ゴルフ・クリスマス例会・グ

ルメ・観劇等　例年通りの行

事でした。

　委員会活動を行って思うことは、次の２点です。

１．参加者人数がすくなくなっています。

２．出欠の返答がいただけない会員もいます。

（出欠の返答はより早くしていただかない

と、予約・予算等ができなく、委員会活動

がスムーズにできなくなります。）

次年度引継ぎとして、上記２点の対応を伝えます。

　

青少年奉仕 神 山 芳 子 委員長
　前年度６名でスタートしたロータアクト会員

数が現在５名となり、１名となった真壁ロータ

前例会報告　 第 2746 回　 2016/6/15（水）

　

お 客 様　ようこそ下館 RC へ

萩 原 亢 雄 パストガバナー（しもだて紫水ＲＣ）
　

会 長 挨 拶 新 井 和 雄 会長

　国際ロータリー第3292地区カスタマンダップ

ロータリークラブから、今年度ＷＣＳ「この指

とまれ」事業の報告書が届きました。公立学校・

コミュニティー学校への学用品支援、視覚障害

者福祉協会への点字カレンダー支援、ネパール

整形外科病院への支援についての説明があり、

会計報告書を見ると、事業費総額 Rs.626895. 

収入の内訳は2820地区のこの指とまれが下館

を含めて 272850. カスタマンダップが 354045. 

支出は学用品が618名分、点字カレンダーが376

セット、コンピューターが３台などとなってい

ます。後ほど回覧します。地区には百目鬼国際

奉仕委員長から提出していただきます。

　同じくカスタマンダップＲＣより、次年度の

現況報告書を作成中とのことで、ネパールに２

回も来てくれた早瀬次年度会長から挨拶を頂き

たいとの連絡があり、急ぎ早瀬エレクトに原稿

を書いていただき送信しました。こちらも合わ

せて回覧いたします。

　ネパールでのＷＣＳを完結させ、地区大会で

国際奉仕功労賞を頂いたことで、年度のはじめ

にお示ししました会長方針の第一目標を達成す

ることができました。会員の皆様のご協力に感

謝し本日の挨拶とさせていただきます。

　

理事会報告 永 井 啓 一 幹事

１．オペレッタ　こうもり のパンプレット配布

及び紹介が承認されました。

　

幹 事 報 告 永 井 啓 一 幹事

１．懇親会　６/１６（木）　むさしの

　　筑西市役所　６時集合出発

　　会費５千円　幹事まで

　

ご 挨 拶　 萩 原 亢 雄 パストガバナー

　ちょっと悲しいですね。先程、会長からネパー



「 初 心 に か え り 　 新 た な る 一 歩 を 」　 2015－2016年度 第2820地区テーマ

させて頂きます。

　

プロジェクト60　　 早 瀬 浩 一 委員長
　本委員会の趣旨　来る下館

ロータリークラブ創立６０周年

に、会員60人でお祝いする

ために、会員増強に特化した

特別委員会を立ち上げました。

１．月１回、委員会の例会プ

ログラムを実施予定しま

したが、後半あまり実施できませんでした。

（クラブ協議会４回、委員会２回）

２．片思いリストを作成して、例会時にクラブ

協議会として会員増強に努めました。

　協議会の内容としては、各テーブルでリスト

の中から、知り合いがいないか、又アプローチ

の方法等意見交換していただき発表していただ

きました。

　皆さんの意見を聞きながら、また、知り合い

等に勧誘を行いましたが経済事情、時間的制限

を言われる方が多く、入会には至りませんでし

た。これらの反省をもとに、次年度委員長並び

に会員の皆様と共に協力しながら会員増強を進

めたいと思います。

　

社会奉仕 新 井 利 平 委員
2015.07.11　クリーン大作戦

（小貝川・勤行川）

母子島遊水地　

AM 8：00 ～

参加者 10 数名

2015.08.08　クラブ奉仕・社会

奉仕合同研究会

水戸三の丸ホテル　AM 10：00 ～

基調講演「東日本災害を風化現象

に立ち向かう高校生の声」

2015.08.26　下館駅南・青少年育成筑西市民の

会　立て看板老朽化対応

筑西市教育委員会・生涯学習課打

合せ

青少年育成筑西市民の会・会長　

松崎様・生涯学習課

下館 RC・新井会長、日向野出席

市民に危険な状態であれば至急対

応する旨約束。その後連絡があり、

今後は筑西市民の会がすべて管理

する。

アクトクラブとともに活動し

ています。今年度で卒会者１

名の時期を迎え、次年度は大

河原地区代表を輩出し｛第25

回ロータアクト地区大会｝の

ホストを務め、さらに2017-

2018年度に開催される「全国

ロータアクト研修会」のホスト地区になるため、

会員増強への支援・協力が望まれています。

　

ロータリー財団 新 井 雅 勝 委員
　本年度は、11月の財団月間

から目標を達成すべく、寄付

を募る活動を行うとの活動計

画に基づき、例会の開始時間

30分前から例会入口におい

て寄付金を募るべく業務を行

いました結果、４回で33名

により346,000円の寄付金を集めることができ

ました。皆様には心より感謝申し上げます。

　

ＳＡＡ 堀 江 　勤 委員長
１．会員の皆様のご協力によ

り、下館ロータリークラ

ブの伝統にふさわしい、

和やかな中にも規律と品

位を保った例会運営がで

きた。

２．今年度も友愛コーナーと

コーヒー券（100円）を継続し、会員同士の

親睦や各委員会等の打ち合わせに貢献し

た。

３．事前に欠席者を把握することで、例会参加

者人数の確認を行うことが出来た。

４．移動例会や各種親睦活動に対応しつつ、例

会費支出を予算の範囲内で行うことが出来

た。平成28年６月15日現在で、予算執行

率は77.8％であり、予算の範囲内で決算

を迎えることが出来る予定である。

５．反省点としては、席次表を変更することが

出来なかった。

　最後に、節度ある例会運営にご協力頂いた会

員の皆様にお礼を申し上げるとともに、設営や

予算面で無理なお願いを聞いて頂いたダイヤモ

ンドホール並びに当ホールの支配人であり、Ｓ

ＡＡの副委員長でもある鈴木健一さん、及び外

山委員に心より感謝を申し上げ、委員会報告と



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

メークアップ場所・出席者

新宿御苑ロータリークラブ

神 山 芳 子・潮 田 武 彦

次年度委員会親睦

早 瀬 浩 一・小 林 一 彦・鈴 木 光 則

潮 田 武 彦

月 日

６月９日

６月14日

■メークアップ

免除

2

病欠

0

欠席

12

出席

21

会員数

35

◆瀧 田 昌 甫さん　パストガバナー萩原さんの

来訪を歓迎して。

◆新 井 雅 勝さん　萩原パストガバナーようこ

そおいで下さいました。

◆小 林 一 彦さん　ＰＧ萩原様お忙しいなかよ

うこそお出で下さいました。

　各委員長さん委員会報告御苦労様です。

◆関 谷 　徹さん　萩原パストガバナーの来訪

を記念して。

◆鈴 木 光 則さん　萩原パストガバナーの来訪

を記念して。

◆新 井 利 平さん　萩原パストガバナーようこ

そおいで下さいました。又社会奉仕委員会委

員長欠席のため新井が代理発表致します。

◆早 瀬 浩 一さん　萩原パストガバナーようこ

そおいで下さいました。

　各委員長の皆様、委員会報告よろしくお願い

します。

◆潮 田 武 彦さん　パストガバナー萩原様、本

日はありがとうございます。

　各委員長様、よろしくお願いします。

◆長 島 明 伸さん　各委員会報告よろしくお願

いします。

◆馬 場 　保さん　各委員会報告よろしくお願

い致します。

◆武 井 宏 樹さん　萩原パストガバナーようこそ

お越し下さいました。ありがとうございます。

本日の合計　　63,000 円
累計 1,192,202 円

　
出 席 報 告 中 里 泰 久 委員長

※次週は最終例会（夜の例会）です。最後までご協力
ありがとうございました。

2015.09.02　下館駅構内電子時計交換＆設置場

所移動

電子時計（16,000円）

駅構内移設費（27,000円）

2015.09.28　常総市災害支援「被災地支援池田

町ネットワーク」新井会長との縁

もあり、下館RAC協力のもと支援

物資を運ぶ。

2015.10.01　「赤い羽根共同募金運動」街頭募金

下館駅北口　集合 AM 6：50

「助け合いの心」の広がりを図り

「福祉の風土づくり」推進

2015.10.14　水害見舞金　合計 20万円送金

下館 RC 43,977円・ネットワーク 

10万円・神山バレエ 56,023円

2015.12.09　地区補助金申請・母子島湛水池・

環境保全活動

桜並木草刈　216,000× 年２回

2016.01.11　だるま市・街頭募金（ポリオ撲滅

支援金）9：00 ～ 15：00

大町・特定郵便局前　会員参加者

10数名　募金額（66,032円）場所

代（青空市出店料・1,000円）

2016.03.30　母子島クリーン作戦＆観桜会

10：00 ～ 14：00

参加者　RC 会員 20名・旭ヶ丘自

治会 150名・下館河川事務所２名・

筑西市土木課５名・下館ガールス

カウト 30 名　計 220 名

仮設トイレ（39,960円）その他弁当

費用別途

　特に観桜会は、ロータリーの公共イメージを

一層向上させる地域交流と青少年育成、合わせ

て行政との奉仕活動を共有し情報交換が出来ま

した。

　

スマイルBOX　 武 井 宏 樹 委員長

◆萩 原 亢 雄さん　新井年度ご苦労様です。今

後共よろしくお願い申し上げます。

◆新 井 和 雄さん　萩原パストガバナーの来訪

を記念して。

◆永 井 啓 一さん　萩原パストガバナーようこそ

いらっしゃいました。よろしくお願いします。

　各委員長の皆様、委員会報告よろしくお願い

します。


